
Subject: Nur noch 2 mal die Woche Einnahme von Fin?
Posted by Nobody on Wed, 12 Aug 2009 09:16:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

ich nehme jetzt mittlerweile seit ca. 6 Monaten Fin.
Meine Hautärztin sagte mir nun, dass ich jetzt die Dosis auf 2 Einnahmen in der Woche
minimieren kann da dies ausreicht, den DHT-Spiegel dauerhaft niedrig zu halten und die Haare zu
halten.

Ich habe nur Angst, dass dadurch Haare ausfallen.

Wie steht ihr zu dem Standpunkt oder hat vielleicht sogar jemand Erfahrungen damit?

Danke für die Antworten!

Gruß
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